



新体育館、建築工事について

老朽化と狭隘化により教育環境が著しく低下している本校の体育館が、この度、高岡市内最大規模の体育館として生まれ変わります。完成後は、学校教育はもとより、地域の文化・スポーツ、福祉、災害時等広範な利用に供する野村地区の拠点施設として、大きな役割を期待されています。

平成28年12月26日着工した新体育館は、平成30年3月15日完成予定です。



! どんなところが変わるの? :

これまでの体育館では、入学式・卒業式等、式典の際に全校児童が入ることができませんでしたが、新体育館では、全校児童が入れるようになります。高岡市で「一番大きな体育館」となります。



完成予想見取り図



! 施工状況

12月26日
(金)

3月8日
(水)

大きな体育館を支える、一番重要な杭の施工をしています。

4月22日
(土)

基礎部分の鉄筋を組み立てています。



5月11日
(木)

基礎部分のコンクリートを打設しています。

6月9日
(金)

体育館の柱や梁となる鉄骨を組み立てています。



PTA活動報告

父の会

委員会報告

グラウンド側溝の泥上げ作業



先日、環境整備事業として、グラウンド内の側溝の泥上げを行いました。当初14日(土)に予定していましたが、前日からの雨で土砂がドロドロの状態になってしまい、泥上げしても廃棄できない状態だったので、予備日の20日(土)に行いました。日程が変更になったにも関わらず、約50名近くの方が参加してくださり、泥上げを行いました。

当日は朝からかなり暑くなりましたが、皆さんてきぱきと泥上げをしておりました。最後には、学校で準備してくださったグラウンドの土を窪んだ所に撒き、凹凸を減らしました。重い蓋を上げたり元に戻したりと大変でしたが、けがもなく皆さんのおかげで予定時間よりも早く終わりました。後日、先生から凸凹がなくなったおかげで、よく転んでいた低学年の子供たちも転ばなくなつたと伺い、とてもうれしく思いました。

当日参加してくださった皆さん、ありがとうございました。

父の会会長 黒谷 義則

保育

委員会報告

運動会PTA競技



5月27日(土)の運動会で、新体育館というテーマのもと、「ただ今建設中! 何ができるかな?」と題して、障害物リレーを行いました。

4月の委員会発足直後の行事にもかかわらず、保育教養委員の皆さんには、競技内容の立案、事前の準備や当日の競技運営から片付けまで多大なご協力をいただき、無事に競技を終えることができました。

競技中には2人で声をかけ合い一生懸命に走っている姿は子供たちにも負けないくらい素晴らしいでした。最後には大きな新体育館の文字が無事完成しホッとした。参加していただいた保護者やPTA役員、教職員の皆様のご協力で楽しい競技にすることことができましたことを心より感謝いたします。また、参加者を募集していただいた学年長及び学級長の皆様、運営にご協力いただいた保育教養委員の皆様、本当にありがとうございました。

保育教養委員長 山本 良則

1年

親子活動

親子でボール渡しリレー
しっぽとりゲーム



6月10日(土)に1学年の親子活動を行いました。この活動では、親子や友達と楽しい時間を過ごし、保護者同士の交流を図る目的でゲームを行いました。

①お玉でボール渡しリレー②しっぽとりゲームです。赤白青黄の色団に分かれて点数を競いながらゲームを楽しみました。当日は参加人数が多く、大盛況でした。「お玉でボール渡しリレー」では、ボールを落とさないように、みんな気を付けていました。とても楽しめるゲームでした。

また、「しっぽとりゲーム」は、色団4チーム一齊にしっぽを取り合ったので大変混戦していましたが、盛り上がったのではないですか。活動の様子を模造紙にまとめ、展示しますのでご覧ください。

最後に1学年親子活動と一緒に準備・運営してくださった方々、ありがとうございました。

1年学年長 春多 紀子

6年

親子活動

キンボール体験



6月25日(日)に、6学年の親子活動を行いました。当日は子供、保護者、先生方や役員で約80名のご参加をいただきました。

外部から講師を招き「キンボール」というスポーツを体験しました。「キンボール」とは、直径122cm・重さ約1kgのやわらかいボールを使うスポーツで、ボールの大きさに子供たちもびっくりしていました。

最初はルールに戸惑う参加者がほとんどでしたが、講師の分かりやすい指導のおかげで、徐々に慣れていく、練習から試合まで楽ししながら取り組むことができました。また後半に行った試合は、高学年ということもあり、とても見応えがありました。

朝早くからご協力をいただきました学級長さんや父の会役員、常任役員の皆様、本当にありがとうございました。おかげでとても楽しい親子活動を行うことができました。

6年学年長 杉本 浩章

楽しく真剣に取り組みました!

